

Yuriy Konevych

Ternopil, Ukraine – Montreal, Canada

Yuriy Konevych est un ténor lyrique de Montréal avec une grande expérience de la performance scénique et qui possède un talent vocal classique. Yuriy a chanté avec plusieurs chœurs ainsi qu'avec le chœur de l'OSM. Il s'est produit dans divers festivals et événements officiels à travers le Canada. Dans son répertoire, il y a principalement de la musique classique, des œuvres baroques ukrainiennes, des chansons folkloriques ukrainiennes, des airs classiques du monde et des chansons d'art. Yuriy a étudié le chant au Conservatoire de McGill.



Yuriy Konevych is a lyrical tenor from Montreal with a large experience of in stage performance and who possesses classical vocal talent. Yuriy has been singing with multiple choirs as well as the OSM choir. He performed at various festivals and official events around Canada. In his repertoire, there is mainly classical music, Ukrainian baroque works, Ukrainian folk songs, world classical arias, and art songs. Yuriy studied vocal at McGill Conservatory.

Serhiy Salov

Donetsk, Ukraine – Montreal, Canada

Né à Donetsk, en Ukraine, Serhiy Salov a suivi, parallèlement à ses études de piano, une formation approfondie en composition et en musicologie qui influence souvent ses interprétations. Il suivit pendant quatre ans une formation de master à la Guildhall School of Music and Drama de Londres auprès de Joan Havill. En 2007, afin de suivre des études supplémentaires auprès de Jean Saulnier, le jeune Ukrainien partit vivre au Canada où il avait déjà remporté en 2004 le Concours musical international de Montréal. Au printemps 2013, il a fait une tournée en Amérique latine avec l'Orchestre Symphonique de Montréal sous la direction de Kent Nagano.

